

Hija que envenenó al papá pasará tres meses en la cárcel

“Mi hermano la alcahueteaba mucho”



◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr



“Yo la perdono de corazón, pero Dios la juzgará. Mi hermano alcahueteaba mucho a mi sobrina”.

María Elena Bejarano extraña mucho a su hermano Rodolfo, quien murió envenenado el 10 de octubre del año pasado cuando se comió un casado con costilla pringado de Lannate.

“Yo estaba con él cuando la hija le llevó un recipiente plástico con el casadito. Él se lo comió como tres horas después, porque no tenía hambre”, dijo María Elena.

La sospechosa, de apellido Bejarano, habría envenenado a su pa-

dre para cobrar una póliza de seguro por ¢1,2 millones. Por orden del Juzgado Penal de San José pasará tres meses en prisión preventiva.

“Viera qué curioso porque en la vela de mi hermano nadie quiso tomar café por miedo a que tuviera algo raro”, comentó la señora.

Dos semanas antes de que Rodolfo probara el casado, dos encapuchados se metieron a la casa de María Elena para robarle. “Él me rogó que no denunciara nada y yo le hice caso”, explicó.



ROBERTO ACOSTA LT

Doña María Elena perdona a su sobrina, pero espera que Dios la juzgue.